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平成２６年度第３回指定管理者選定審査会会議録（概要） 

開催日時 

開催場所 

出席者 

（委員） 

 

（事務局） 

 

傍聴者 

平成２６年１０月２８日（火）午前１０時から 

白井市役所３階第２会議室 

７人 

手島会長 志村副会長 中村委員 松山委員 （委員２名欠席） 

 

財政課 渡邊課長 中島主幹 今井主査 

 

非公開のためなし 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

 

 

 

１．開会 

 これより平成２６年度第３回指定管理者選定審査会を開会します。 

 設置条例の規定により以降の議事進行は会長にお願いします。 

 

２．会長あいさつ 

 きょうは最終の答申であります。どうぞよろしくお願いいたします。

ただいま事務局から説明がありました議事進行を次第に沿って進めてま

いります。 

 議題１の「答申について」を議題とします。お手元に答申案があると

思いますけれども、答申案につきまして事務局の説明をお願いします。 

 

 本日は、10 月 21 日の「白井市高齢者就労指導センターの審査結果」

についての答申内容について協議していただくことと、別添資料、答申

（案）について説明し、答申後のスケジュールを説明。 

  

 それでは、ただいま説明をいただきましたが、答申（案）につきまし

て質疑を行いたいと思います。質疑のある委員は挙手をお願いいたしま

す。確認ですが、評価のときの配点でサービス等の評価点数には 90％、

価格評価点数が 10％というのは、これは従来と同じですね。それでよろ

しいですね。 

 

 そうです。 

 

 直接でないかもしれないですが、市の予算は単年度ですよね。来年 10

月ぐらいに消費税がどうこうという話があってわからないんですが、そ

の部分については前回確か見込みで消費税分を多少見込んでということ

は単年度だから、もし上がらなければそれはそれでカットしたというや

り方でやるんですか。来年になってみないとわからないじゃないですか

法律が。 
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会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

委員  

 

事務局 

 

 

会長 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

 法律がね。８から 10になるかどうかということですね。事務局お願い

します。 

 

 募集にあたってもそうだったんですけれども、上がることを前提とし

てこちらも予算額を提示させていただいていまして、予算についてもこ

のように進めるという、予算の計上自体は単年度で行い、指定期間中の

予算の確保を図るため債務負担行為の設定について議会に提案します。

実際の契約にあたっては、途中でもし上がらなかった場合は途中で変更

の契約をして下げるとか、そういった作業で必要な予算の支出をさせて

いただきます。当初から組んでいます。 

 

 上がることを前提にしてやっているという感じですね。 

 

そうでしたものね。 

 

 上がらなかった場合は、逆に下げる必要があります。時期が変わった

りですとか。 

 

なるほど。 

 

 わかりました。もう１件直接関係ないんですが、５年間ということで

安定的でやるということですね。ほかにもそういう、今現在５年という

ところもありましたか。 

 

 地域福祉センターですとか、運動公園です。 

 

 そうでしたね。 

 

 そうでしたね。あるということですね。今後も増える可能性というか、

そういうこともあるんですか。ある一定の基準があって、３年から５年

というのはいろいろ、そういう部分もあるんですか。 

 

 指定管理者の募集にあたっては市の中の会議で募集しますということ

で設けて決定するんですけれども、その中で今回のように意見が出され

れば延びたりすることはあるかとは思います。 

 

 前もってこうだよと、いわゆる５年になったとか、そういうことでは

なくてその状況に応じて。 
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会長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

 

 

 そもそも３年というのは、何かで決まっているんでしたっけ。あるい

は５年にするとか、そういうことができるとかという根拠ですね。もち

ろんケースバイケースで判断ということなんでしょうけれども、そもそ

も３年とか５年というのは何かありましたっけ。 

 

 市の公の施設の指定管理者制度導入に関する指針で、当初の複合施設

でも５年の指定期間のこともあったんですけれども、それをまたいろい

ろな事業者が入れるようにということで３年間とか逆に縮めたりしてい

ました。今回の施設のような場合は、逆に５年でもいいんじゃないかと

いうことで今回指定期間を変更しています。地域福祉センターなどは既

に５年ですけれども、ここも同じように５年ということです。 

 

 募集要領とか、マニュアルとか、そういうレベルで恐らく決まってい

るんでしょうね。 

 

 そうです。 

 

 最長５年ですか。 

 

 今のところ白井市では、そうです。 

 

 わかりました。ありがとうございました。 

 

 よろしいですか。ほかにいかがでしょうか。今のに関連して全く字句

の問題、言葉の問題なんですけれども、付帯意見のところの下から２行

目で一番最後のところに、「次回の更新からは」と書いてあるんですが。

これ更新がいいのか、募集あるいは申請がいいのかですね。更新だと、

自動更新のような印象を受けてしまうんですね。申請じゃないかなとい

う感じがしているんです。あるいは募集、どちらでも結構ですがご検討

いただければ、申請でもいいと思いますがね。 

 

 今のはいただいた意見ということで、最後２行目ですが、「次回の更新」

というところを「次回の申請」という形で修正させていただきます。 

 

 わかりました。ほかにいかがでしょうか。きょうは本件だけですから、

何でもこの際。よろしいですか。特になければ質疑をいただいたという

ことで、おおむねご意見等が出そろったと思われますので質疑はこれで

終了いたします。それでは答申については、ただいまいただいたご意見
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全委員 

 

会長 

 

 

 

 

 

をもとに修正は１点だけ、「更新」を「申請」にということですね。一応

ご確認をお願いします、それでよろしいかどうか。よろしいですか。そ

れでは答申内容については、その修正１点のみです。ほかには文章表現

の修正は特にないと思います。もし仮にあった場合には会長と事務局の

ほうで、調整を行わせていただきます。多分もう何もないと思いますが。

そういうことでよろしいですか。 

 

 はい結構です。 

 

 それでは答申については以上でございます。よろしくお願いいたしま

す。 

 本日の議題は、これで終了でございます。これで今年度は、この１件

のみということでございますので今年度の審査会の日程は全て終了でご

ざいます。お疲れさまでした。 

 

 （閉会） 

 

 


